

Ederen, 03.01.2024

Liebe Bürgerinnen und Bürger von Ederen,

ich wünsche Ihnen ein frohes, glückliches und gesundes Jahr 2024.

Es sind bewegte Zeiten, in denen wir gemeinsam in der Welt vor viele ungeahnte Herausforderungen gestellt werden. Die Folgen aus allen Krisen werden uns in diesem Jahr noch intensiv beschäftigen. Trotz dieser schwierigen Weltlage gilt es, die Geschicke in Ederen weiterhin selber zu meistern.

Die Karnevalssitzungen für Jung und Alt, die Sportwoche des SC Ederen, das Halloweenfest in der Bürgerhalle und nicht zuletzt die vom Bürgerverein ins Leben gerufenen Veranstaltungen –Dorftreff und Adventskaffee- haben uns im vergangenen Jahr zu einer Rückkehr der Normalität des Miteinander geführt, auf die wir auch im Jahr 2024 bauen.

Vor uns liegt nun ein weiteres Jahr mit vielen Hoffnungen und Wünschen. Für mich persönlich bringt 2024 sogar eine freudige Veränderung. Daher lassen Sie uns den klaren Blick für die wesentlichen Werte behalten, zielstrebig zusammen weitergehen und erfolgreich die Herausforderungen bewältigen.



Ihr Ortsvorsteher

Franz-Josef Syben